



Unidad 1

El primer tema es antecedente del trabajo social en México, y se divide en tres primeras etapas primer tercio del siglo xx hasta los años sesenta, en este periodo se crean entidades encargadas de diseñar programas de atención sanitaria y médico social en el país y para 1925 es promovida y legislada la federalización de la salubridad.

Los derechos sociales se fueron transformando en programas, instituciones y servicios sociales, de carácter público, sobre la base de un nuevo sistema político-económico emanado del pacto social revolucionario, conformándose lo que sería la política social del Estado mexicano, que cada vez más fue requiriendo de cuadros técnicos y profesionales al servicio de sus instituciones.

En la segunda etapa se habla de 1979 había en México un total de 70 escuelas, las cuales surgieron como una necesidad derivada de las condiciones socioeconómicas de cada región. El nivel de estudios que se impartía en 52 de ellas era técnico y en el 60% eran instituciones privadas. Y la última esta es de La dinámica social de las últimas tres décadas en nuestro país se caracteriza por la denominada emergencia de la sociedad civil en por lo menos tres vertientes.

El segundo tema es del desarrollo histórico del trabajo social los problemas sociales y económicos y políticos y como afectaron el desarrollo de lo que es el trabajo social y por último el último tema el surgimiento de la carrera de trabajo social en nuestro país formas de ayuda y acción social en mexico y que trabajo social comenzó con técnico profesioanl en trabajo social.